



Regionaljournal Steiermark



## Unwetter im Bezirk Murau

**Im Bezirk Murau mussten die Feuerwehren St. Georgen/Kreischberg, Schöder, Feistritz und St. Peter am Kammersberg, Oberwölz und Scheifling zu Unwettereinsätzen ausrücken.**

Im Ortsteil Baierdorf der Gemeinde Schöder waren die Feuerwehren Schöder, Feistritz und St. Peter am Kammersberg mit insgesamt 45 Mann und 8 Fahrzeugen eingesetzt um Keller, die nach Hangrutschungen überflutet wurden auszupumpen, bzw. Hangesicherungen durchzuführen. Die Feuerwehr Oberwölz hatte mit 25 Mann und 3 Fahrzeugen mehrere Straßenüberflutungen zu bearbeiten. Die Feuerwehr Scheifling rückte mit 31 Mann und 5 Fahrzeugen aus um mehrere überflutete Keller im Ortsteil Feßnach auszupumpen und auch Hangrutschungen in die Obere und Untere Feßnach zu beseitigen. Die Feuerwehr St. Georgen/Kreischberg hatte umgestürzte Bäume, die über die Straße auf den Kreischberg führt, zu beseitigen. Brandalarme in Scheifling und auch Predlitz hatten sich glücklicherweise als falsch herausgestellt weiß BM Walter Horn vom BFV Murau.

